
6 月に初めての定期テストが

あるので、苦手な社会のテスト

で満点とれるようにがんばり

たい。 1年女子 

高校に行くために勉強をがん

ばりたい。バスケ部にも入っ

ているのでレギュラー選手に

なれるよう毎日練習をがんば

りたい。    2年女子 

一人では難しい勉強も｢ゆめ

の木｣や「そら」のスタッフ

が手伝ってくれるので、少し

ずつ分かるようになってき

た。今度のテストでは 70 点

以上とりたい。1年女子 

いつも通りがんばりたい。吹奏

楽部でトランペットをやって

いるので部活もがんばりたい。     

2年女子 

1 年生最初のテストでいい点

がとれるようにがんばりたい。

全教科 50点以上とりたい。 

1年男子 

高校へ行きたいので、テストで

いい点がとれるようにがんば

りたい。嫌いな数学 90点とり

たい。     1年男子 

日本に来て中学で勉強するチ

ャンスをもらったので、この

チャンスを将来に生かせるよ

う今できることを精一杯がん

ばりたい。    3年女子 

目指している高校に入れるよ

うにがんばっている。将来英

語を使う仕事に就きたいと思

っているので、高校入学後は

語学留学をして英語をもっと

学びたい。    3年女子 
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●●放放課課後後学学習習支支援援事事業業  「「ゆゆめめのの木木教教室室」」            ●●青青少少年年のの健健全全育育成成ののたためめのの事事業業  

小小中中学学生生：：月月曜曜日日～～金金曜曜日日  午午後後 22 時時～～66 時時      問問題題をを抱抱ええたた子子どどももととそそのの家家族族にに対対しし  

●●青青少少年年のの自自立立支支援援事事業業  「「そそらら」」                                              随随時時相相談談･･援援助助をを行行ななうう  

水水曜曜日日：：午午後後 66 時時 3300 分分～～88 時時 3300 分分              ●●交交流流会会    年年４４回回開開催催  

                    

昨年度の中学 3 年生に刺激を受け、今年度の中学 2,3 年生も「ゆめの木教室」の時間帯だけではなく、

「そら」の時間帯にも遅くまで勉強をがんばっています。 

昨日ごろは、NPO法人子どもの国の活動にご理解ご支援を賜り、誠にありがとうございます。 

平成１１年秋から愛知県豊田市保見団地での活動を始め、今年度は早１６年目となりました。大きな 

事故もなく、今年度も無事に活動を始めることができました。 

関係者の皆さま、心から感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 



  

 

 

 

                               

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

  

  

  

  

・2年：くり下がりのある(○＋○)－○の引き算が自分の力でできました。 

・2年：スタッフのＡさんに教えてもらい、集中して頑張ることができました。 

・2年：集中してがんばることができました。「ゆめの木教室」の宿題もやってくることができました。 

・2年：自分の力で学習を進めることができました。スタッフが少し教えればすぐに対応することがで

きます。 

・2年：時計を読むことができません。 

・3年：今日は元気に「ゆめの木教室」へやって来ました。文章をしっかり読まずに計算をしてしまい

ます。 

・3年：まじめに学習に取り組むことができました。 

・4年：お金がいくらか少し分かるようになりました。 

・4年：「ゆめの木教室」に来てすぐに学習に取り組むことができました。 

・5年：「ゆめの木漢検」で 100点が取れるように練習しています。 

・5年：音読と「ゆめの木漢検」の勉強をしました。  

・5年：プリント「２０までの数」で数えることができました。大→小。一つとびの数え方はできませ

んでした。足し算と引き算は線を引いて、ポルトガル語で数えながらやりました。  

・5年：ゴールデンウィークの宿題がやっておらず、居残りでした。漢字ドリルは担任の先生の言われ

たやり方でやりました。ほとんど読んだり書いたりできませんでした。 

 

平成 26年度振り返り 

「ゆめの木教室」参加者 

平成 26 年度の「ゆめの木教室」登録者は 37 名（小学生 26 名、中学生 11 名）であった。小学生は 4

月の時点で 18名だったが、保護者や学校からの依頼により 3 月までには 26 名に増加した。（増加人数

8名のうち、6名は小学校担任からの依頼）中学生は各学年とも例年に比べて出席数が良かった。部活な

どで下校時刻が遅くなった時は、「ゆめの木教室」終了間際に顔を見せるだけで帰ることもあったが、1

年を通じて「ゆめの木教室」に来るという習慣はついたように思われる。 

中学 3年生受験対策 

中学 3 年生の高校受験対策については、本格的に「ゆめの木教室」で受験対策を行うようになって今

年度で 3年目になるが、いくつかの点で改善をはかった。4月からＣホールを中学 3年生限定にしたが、

スタッフや子どもたちの出入りがあり落ち着いて学習に取り組めなかったため、受験 2 ヶ月前からは、

集中して受験勉強に取り組めるよう 142 等の小ホールを利用した。中学 3年生が真剣に受験勉強に取り

組む姿勢は下級生にも多いに刺激を与えることとなった。特に「ゆめの木教室」に来てもポルトガル語

でおしゃべりをして、それほど真剣に勉強に取り組んでいなかった中学 2 年生が、後半静かに学習する

ようになってきたのは喜ばしい変化である。 

個別記録 

 児童生徒ひとり一人の学習記録を書き留め、次年度の担当者に引き継ぎを行った。より良い学習支援

のため今年度も個別記録を残した。 

「ゆめの木教室」ではスタッフ間で子どもの様子を

共有するため、毎日メールで報告を行っています。 

平成 27年 5月 ある日の「ゆめの木教室」報告 

 

   

現在「ゆめの木教室」では、小学生 24名中学生 12名が学習しています。主に宿題を中心に、基礎学

力の強化といったプログラムを担当者と本人で決め学習を進めています。漢字学習についても、「ゆ

めの木教室」独自の「ゆめの木漢検」を毎月実施しています。正確に書くことは難しくても読むこと

だけはできるようにと願って行っています。個人差（日本語に力も含めて）はもちろんありますが、

どの子も自信をつけ前に進めるようスタッフもがんばっています学校の学習についていけ、宿題も出

せるようになったら、「ゆめの木教室」も卒業という意味で一旦名簿からは外した子どももいますが、

学習面、生活面で困っことがあったらいつでも顔を出すことのできる場所にしています。 

ＭさんとＥさんが久しぶりに元気な顔を見せてくれました。ふたりはブラジル国籍で小学生の時に「ゆ

めの木」教室で学び、現在 17歳になりました。今日はふたりが選んだ進路について聴かせてもらいま

した。 

 

 

保見中学校から、愛知県立 C高校に進学、現

在高校 3年生になりました。高校 1年生の時か

ら歯科医院で通訳としてアルバイトを始め、歯

科衛生士の仕事に興味をもつようになったそ

うです。 

高校卒業後は、歯科衛生士の専門学校に進

み、将来は歯科医院に就職したいと話してくれ

ました。日本できちんと資格を取り、ポルトガ

ル語と日本語を活かしながら働く道を見つけ

た Mさんの表情はとても素敵 

でした。 

 

 

E さんは、保見中学校を卒業後、美容理容の

専門学校に入学しました。この春、無事に専門

学校を卒業し、同時に国家資格も取得しまし

た。年齢は 17 歳ですが、もう立派な社会人で

す。幼い頃から美容師になることが夢で、将来

はブラジルのサンパウロで自分のお店を持ち

たいと話してくれました。 

今の生活は朝 9時に美容院へ出勤し、夜は 11

時頃までカットの練習があるそうです。体に気

をつけてがんばってほしいです。 

M さん Eさん 


